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DISCURSO  
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

CLAUSURA DEL PROGRAMA DE FORMACIÓN Y CAPACITACION DE LÍDERES 
EMPRESARIALES 
03 DE JUNIO DE 2005. 
 
 
ES MOTIVO DE MUCHA SATISFACCIÓN PARA MÍ COMPARTIR CON USTEDES LA CLAUSURA 
DE ESTE PROGRAMA DE LÍDERES EMPRESARIALES, SOBRE TODO PORQUE ESTAMOS EN 
UN PERIODO MUY ESPECIAL PARA NUESTRO GOBIERNO, ME REFIERO AL INICIO DEL 
SEGUNDO AÑO DE GESTION, EL CUAL HEMOS ARRANCADO CON TODAS LAS ENERGÍAS. 
 
PERSONALMENTE ESTOY MUY ORGULLOSO DE LOS RESULTADOS, QUE ESTA 
GENERANDO ESTE ESFUERZO INSTITUCIONAL IMPULSADO POR ANEP,  NO SOLO PORQUE 
FUE CREADO DURANTE LA ADMINISTRACION QUE PRECIDI EN NUESTRA GREMIAL, SINO 
POR EL APORTE QUE LOS EMPRESARIOS PUEDEN DAR AL PAÍS A TRAVÉS DE GENTE 
PREPARADA Y COMPROMETIDA. 
 
QUIERO RECORDAR UN PENSAMIENTO QUE DIJE HACE DOS AÑOS, AL INAUGURAR EL 
PRIMER PROGRAMA DE FORMACIÓN DE LIDERES EMPRESARIALES DE LA ANEP.  
 
EN AQUELLA OCASIÓN, LO HICE EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DE  ESTA GREMIAL,  Y ME 
LLAMA LA ATENCIÓN PORQUE OFRECE CONSEJOS PARA SER UN BUEN GOBERNANTE, 
CONSEJOS QUE POR SUPUESTO ESTOY TRATANDO DE TOMAR, PARA HACERLO DE LA 
MEJOR  MANERA. 
 
“OÍR LO QUE NO SE OYE”, ES UNA DISCIPLINA NECESARIA PARA SER UN BUEN 
GOBERNANTE. PUES SOLO CUANDO UN GOBERNANTE HA APRENDIDO A ESCUCHAR 
ATENTAMENTE LOS CORAZONES DE LAS PERSONAS, A ESCUCHAR SUS SENTIMIENTOS 
NO COMUNICADOS, LAS PENAS NO EXPRESADAS, Y LAS QUEJAS NO PROFERIDAS, PUEDE 
ESPERAR INSPIRAR CONFIANZA EN SU PUEBLO, COMPRENDER CUANDO ALGO ESTÁ MAL 
Y SATISFACER LAS VERDADERAS NECESIDADES DE SUS CIUDADANOS.  
 
LA MUERTE DE LOS ESTADOS, LLEGA CUANDO LOS LÍDERES SOLO ESCUCHAN LAS 
PALABRAS SUPERFICIALES Y NO ENTRAN PROFUNDAMENTE EN EL ALMA DE LAS 
PERSONAS PARA OÍR SUS VERDADERAS OPINIONES, SENTIMIENTOS Y DESEOS”. 
 
COMO USTEDES SABEN, HACE DOS DÍAS RENDÍ CUENTAS AL PAÍS, DE LO QUE COMO 
GOBIERNO HEMOS HECHO EN NUESTRO PRIMER AÑO DE GESTION. HUMANAMENTE ME 
MANIFESTÉ SATISFECHO, PERO TAMBIÉN DIJE QUE FALTA MUCHO POR HACER, 
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RECONOCÍ QUE TENEMOS PROBLEMAS, Y HOY REITERO ANTE USTEDES, QUE TENEMOS 
SOLUCIONES  Y QUE ENTRE TODOS  VAMOS ALCANZARLAS 
 
TODOS SABEMOS QUE LA HISTORIA DE EL SALVADOR HA SIDO MARCADA, POR LAS 
DECISIONES QUE EN CADA ÉPOCA HAN DEBIDO TOMAR SUS LÍDERES, Y SABEMOS 
TAMBIÉN QUE MUCHOS DE ESOS LÍDERES NACIONALES, HAN SIDO EMPRESARIOS, QUE 
HAN DEJADO DE LADO SUS INTERESES PERSONALES Y COMERCIALES, Y SE HAN 
EMBARCADO EN PROYECTOS DE NACIÓN CON LA ÚNICA ASPIRACIÓN DE SERVIR AL PAÍS. 
 

EN EL ESCENARIO ACTUAL, ES DE SUMA IMPORTANCIA DARLE CONTINUIDAD AL 
LIDERAZGO EMPRESARIAL EN SUS DIFERENTES MANIFESTACIONES, PARA QUE ÉSTAS 
CONTINÚEN FOMENTANDO Y DEFENDIENDO LOS PRINCIPIOS DE LA LIBRE EMPRESA, QUE 
INCIDAN EN LA ELABORACIÓN Y DESARROLLO DE LAS POLÍTICAS PÚBLICAS, PARA 
AVANZAR EN LA SOLUCIÓN DE LOS PROBLEMAS QUE AQUEJAN AL PAÍS. 

 

POR MI PARTE, ESTE UNO DE JUNIO, REITERÉ A EL SALVADOR,  NUESTRO COMPROMISO 
DE APERTURA AL ENTENDIMIENTO POLÍTICO TRANSPARENTE, SANO Y RESPETUOSO.  
TAMBIÉN ENFATICÉ NUESTRO RESPETO IRRESTRICTO A LAS LIBERTADES PÚBLICAS EN 
EL MARCO DE LA LEY, Y NUESTRA DEDICACIÓN INEQUÍVOCA A DAR RESPUESTAS 
EFECTIVAS A LAS DEMANDAS LEGÍTIMAS DE LOS CIUDADANOS, EN CAMPOS COMO LA 
SEGURIDAD, LA SALUD, LA EDUCACIÓN, EL FOMENTO PRODUCTIVO Y LA CREACIÓN DE 
OPORTUNIDADES. 

 
USTEDES COMO EMPRESARIOS TIENEN EL RETO DE SEGUIR LUCHANDO DESDE SUS 
ORGANIZACIONES, POR MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE SUS TRABAJADORES; LOS 
EMPRESARIOS SON GENERADORES DE RIQUEZA Y COMO TAL, ESTAMOS OBLIGADOS A 
INTERESARNOS NO SOLO EN EL BIENESTAR DE LAS EMPRESAS, SINO TAMBIÉN EN EL 
BIENESTAR GENERAL. 
 
SU PRESENCIA COMO INTEGRANTES DE ESTA PROMOCIÓN DEL PROGRAMA PERMANENTE 
DE FORMACIÓN DE LÍDERES EMPRESARIALES, ES UNA MUESTRA CLARA, QUE EXISTE 
CONCIENCIA ABSOLUTA DEL ROL  QUE ESTÁ LLAMADO EL SECTOR PRIVADO A REALIZAR,  
EN EL QUEHACER DE UN PAIS, EN FRANCO CRECIMIENTO Y EN PLENO DESARROLLO 
DEMOCRÁTICO. 
 
EN LOS PAÍSES DEMOCRÁTICOS, CON ECONOMÍAS LIBRES, EL TRABAJO DE LOS 
GOBIERNOS SE COMPLEMENTA CON LA INICIATIVA DE LOS EMPRESARIOS, QUE NO SOLO 
PRODUCEN RIQUEZAS, SINO QUE APORTAN AL DESARROLLO HUMANO Y SOCIAL. 
 
FELICITO A ANEP POR MANTENER ESTA INICIATIVA DE FORMACIÓN DE LIDERES 
EMPRESARIALES; LOS FELICITO A USTEDES  AMIGOS DE LA PROMOCION, POR HABERSE 
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EMBARCADO EN ESTA TAREA Y  ME DA MUCHO GUSTO ACOMPAÑARLOS, CUANDO ME 
INVITO ANEP SIN NINGUNA DUDA DIJE QUE CON GUSTO IBA A ESTAR  AQUÍ, SIEMPRE ES 
DIFICIL UN VIERNES, SOBRE TODO QUE VENGO  DE CHAPELTIQUE, DE ENTREGAR UNA  
UNIDAD DE SALUD, PERO ES AGRADABLE VER A LOS VIEJOS AMIGOS, A LOS QUE VOY A 
VOLVER A VER, EN ESTAS ACTIVIDADES GREMIALES EN EL 2009. 
 
QUISIERA REFLEXIONAR CON USTEDES ALGUNOS TEMAS QUE ME PARECEN 
IMPORTANTES PARA EL PAIS. 
 
EN LOS DIAS PREVIOS AL  INFORME A LA NACION, UN PERIODISTA ME DECIA: MIRE SEÑOR 
PRESIDENTE Y QUE ESTA PENSANDO USTED ANTE ESTA TREMENDA CRISIS QUE VIVE EL 
PAIS. ME LE QUEDO VIENDO Y LE DIGO: ¿CUAL TREMENDA CRISIS?, POR FAVOR 
EXPLIQUEME  DONDE ESTA LA TREMENDA CRISIS QUE VIVE EL PAIS, YO LO QUE VEO ES 
UN PAIS CON GOBERNABILIDAD, VEO UN PAIS CON UN GOBIERNO CLARO, 
TRANSPARENTE, ABIERTO, SANO, DESEOSO DE RESOLVER LOS PROBLEMAS, VEO UN 
PAIS QUE TIENE PROBLEMAS Y QUE JUNTOS LOS VAMOS A RESOLVER. 
 
NO PERO MIRE, QUE LA SITUACION ECONOMICA, SI, ESO ES UN RETO, TENEMOS QUE 
ENFRENTARLO, YO PARTICULARMENTE CREO QUE CRECEMOS MAS DE LO QUE DICE EL 
BANCO CENTRAL, Y ESO LO DIGO CON PLENA CONVICCION POR VARIAS RAZONES Y LAS 
COMPARTIA CON NENA DE ALFARO HACE ALGUNOS  MINUTOS.  
 
PRIMERO, ESTAMOS TRABAJANDO CON CENSOS VIEJOS, EL AÑO 92 FUE EL ULTIMO 
CENSO DE ESTE PAIS, EL CENSO DE POBLACION Y LO PRIMERO QUE HICE AL LLEGAR AL 
GOBIERNO ES, DECIRLE AL SECRETARIO  TECNICO, MIRA, MANDEMOS HACER CENSOS, ES 
QUE VALEN TANTOS MILLONES, HAGAMOSLO, PERO COMO VA A ESTAR  UN PAIS 
TRABAJANDO CON EL CENSO AGROPECUARIO DEL AÑO 71, COMO VA A ESTAR EL PAIS 
TRABAJANDO CON CENSOS  DEL AÑO 92, ESTE PAIS ESTA CRECIENDO MAS. 
 
AYER TUVIMOS UNA DISCUSION EN EL CONSEJO DE MINISTROS, Y NOS PUSIMOS A 
PLANIFICAR Y AQUÍ HAY VARIOS MIEMBROS DEL GABINETE DE GOBIERNO, Y EMPEZAMOS 
UNA DISCUSION DURA, AQUÍ  ESTA EL VICEMINSITRO DE VIVIENDA, EL SECRETARIO DE 
ASUNTOS JURIDICOS DE LA PRESIDENCIA, YO LE DECIA NO, NO PUEDE SER,  NO PUEDE 
SER EN ESTE PAIS, UN PAIS EN DONDE HAY TRANQUILIDAD, UN PAIS EN DONDE HAY 
LIDERAZGO RECONOCIDO POR LA POBLACION, GANADO A PULSO, GANADO CON OBRAS, 
GANADO CON DARLE LA CARA Y ENFRENTAR LOS PROBLEMAS,  ES QUE YO NUNCA LE 
HAGO MALA CARA A LOS PROBLEMAS, LOS ENFRENTO. 
 
Y AL FINAL, LLEGAMOS A LA CONCLUSION QUE YA TENEMOS ALGUNOS CENSOS QUE SE 
LOS VAN A ENTREGAR AL FINAL DEL AÑO VAMOS A DISPONER DE INSTRUMENTOS 
ADECUADOS  PARA  MEDIR. 
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PERO CUANDO  COMENZAMOS A REVISAR  Y A PLATICAR  CON ALGUNOS EMPRESARIOS,  
ME DICEN  MIRA A MI ME FUE MEJOR  QUE EL AÑO PASADO, YO CRECI  7%, YO CRECI 
TANTO Y TANTO Y ENTONCES COMO ES QUE NO CONCUERDAN  ESTAS CIFRAS. 
 
SEÑORES EL PAIS QUE TENEMOS NO ES EL MEJOR DEL MUNDO, PERO LES ASEGURO, 
QUE CUANDO QUEREMOS HACER UN ANALISIS ADECUADO DE EL SALVADOR, LA MEJOR 
FORMA ES IRNOS A GUATEMALA, A HONDURAS, A NICARAGUA Y  DESDE AHÍ VER A EL 
SALVADOR. 
 
ESTE NO ES UN PRETEXTO DEL PRESIDENTE, YO ESTOY COMPROMETIDO HACER, LO QUE 
LOS EMPRESARIOS  QUIERAN  Y SE COMPROMETAN, PERO NOS VAMOS A COMPROMETER  
JUNTOS. 
 
ESTA TARDE SE HA REUNIDO LA MINISTRA DE ECONOMIA CON UN GRUPO DE LA EMPRESA 
PRIVADA PORQUE ESTAMOS PREPARANDO LA POLITICA INDUSTRIAL, EL GOBIERNO  SE 
COMPROMETE Y LOS EMPRESARIOS A QUE?. ¿CUANTOS EMPLEOS MAS ME VAN A 
GENERAR LOS EMPRESARIOS? Y LOS EMPRESARIOS ME DICEN, SI HOMBRE PRESIDENTE 
TIENE RAZON, ES QUE EL COMPROMISO NO SOLO ES DEL GOBIERNO, EL COMPROMISO 
ES DE TODOS, EL PAIS ES DE TODOS. 
 
YO VEO POR EJEMPLO QUE ME DICEN ESTE CRECIMIENTO, EL CRECIMIENTO, EL 
CRECIMIENTO, YO DECIA LO MISMO CUANDO ESTABA EN ARENA, AL FINAL DE CUENTAS, 
YO ESTOY TRATANDO DE REDUCIR  EL APARATO ESTATAL.  
 
ESTOY TRATANDO DE REDUCIR LOS GASTOS DEL EJECUTIVO, PORQUE ESO ES LO QUE 
DEBE  HACER UN GOBIERNO, YO NO VOY A IR A GENERAR EMPLEO AL GOBIERNO, PARA 
MI SERIA FACIL METER 30 MIL ACTIVISTAS DE MI PARTIDO EN EL GOBIERNO Y AUMENTAR  
LOS GASTOS DEL ESTADO, ESO NO SE PUEDE HACER, ESO NO ES LO CORRECTO, 
NECESITAMOS UN GOBIERNO PEQUEÑO, UN APARATO ESTATAL  PEQUEÑO, PERO QUE 
GENERE CONFIANZA EN LA CIUDADANIA Y LAS APUESTAS ESTAN ABSOLUTAMENTE 
CLARAS. 
 
EL TRATADO DE LIBRE COMERCIO, VA A SER UNA REALIDAD, TENGO UNA ESPERANZA 
ENORME, YO ANDUVE HACIENDO CABILDEOS  Y VI  EN CONGRESISTAS,  MEDIO DUDOSOS 
Y CON ALGUNAS DUDAS  RACIONABLES QUE LAS LOGRAMOS SACAR ADELANTE. 
 
SI TENEMOS UNA EMPRESA PRIVADA TAN PUJANTE, LA MEJOR EMPRESA  PRIVADA DE 
CENTROAMERICA, NO ME CABE NINGUNA DUDA, ESTA AQUÍ, SOMO NOSOTROS LOS 
EMPRESARIOS, PORQUE YO ESTUVE, ME CONSIDERO EMPRESARIO Y VOY A VOLVER  EN 
EL 2009 A ATENDER MIS NEGOCIOS  PORQUE DE ESO VIVO, CASA PRESIDENCIAL EL 
SALARIO DEL PRESIDENTE, ALGUIEN ME DECÍA DE BROMA HOY, MIRA PORQUE NO 
AUMENTAN EL SALARIO Y EL PRESUPUESTO. 
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Y ESTE ES EL PAÍS MÁS ESTABLE DE CENTROAMÉRICA, YO LOS INVITO Y LOS RETO A QUE 
ME DIGAN CUÁL OTRO PAÍS TIENE MÁS ESTABILIDAD POLÍTICA, JURÍDICA; SÍ TENEMOS 
PROBLEMAS, HAY QUE RESOLVERLOS. 
 
CON CUÁNTOS EMPLEOS NOS VA A COLABORAR LA INDUSTRIA CON ESTA POLÍTICA 
INDUSTRIAL, ESO ES LO QUE YO QUIERO SABER. PRESIDENTE VAMOS A DARLE TANTOS 
EMPLEOS. MIRE QUE LA DEVOLUCIÓN ESTA DE LAS EXPORTACIONES, PLATIQUÉMOSLA, 
YO NO TENGO NINGÚN PROBLEMA, HAGÁMOSLO, CUÁNTOS EMPLEOS ME VAN A DAR MÁS, 
PORQUE YO NECESITO DARLE MÁS EMPLEO A LA POBLACIÓN. 
 
Y, VOY A TOCAR UN CASO QUE ES FUNDAMENTAL, LA AGRICULTURA, AQUÍ ESTÁ RICARDO 
ESMAHAN, POR CIERTO, AGRADEZCO LAS MANIFESTACIONES TAN POSITIVAS, CREO QUE 
NOS LA HEMOS GANADO, PORQUE DESDE QUE ENTRÉ YO, DIJE VOY A ENTRARLE AL 
AGRO COMO SE LE DEBE ENTRAR, Y LE HEMOS ESTADO ENTRANDO A LA SEMILLA 
MEJORADA Y LE HEMOS ENTRADO AL ALGODÓN, Y HEMOS PUESTO LÍNEAS DE CRÉDITO, 
Y HEMOS MEJORADO EL BANCO HIPOTECARIO, HEMOS COLOCADO EL 47 POR CIENTO 
MÁS DE CRÉDITO, MAÑANA COMENZAMOS A COLOCAR CRÉDITOS DE CIEN DÓLARES A 
LOS PARCELEROS, DE LOS QUE NADIE SE ACORDABA EN EL PASADO, ESTAN FELICES. 
 
POR SU PUESTO QUE CUANDO YO VEO ESAS CALIFICACIONES DE LA POBLACIÓN HACIA 
SU PRESIDENTE, ME ENTRA UNA AFLICCIÓN Y NO DUERMO PORQUE, DE REPENTE EN 
ESOS NUMEROS SE REFLEJA UNA ESPERANZA ENORME EN EL DESARROLLO DEL  PAIS Y 
ESA ESPERANZA, PARA YO PODER RESPONDERLE A LA POBLACION, VOY A NECESITAR EN 
LOS SOCIOS NATURALES DE UN GOBIERNO PARA QUE UN PAIS SE DESARROLLE EN LA 
EMPRESA PRIVADA. 
 
YO NO VOY A LLENAR  DE EMPLEOS EL PAIS EN EL GOBIERNO, ESO ES HACER MAS 
PEQUEÑO EL APARATO ESTATAL, SI HEMOS AHORRADO EN EL APARATO ESTATAL, SI 
ESTAMOS  AHORRANDO EN EL APARATO ESTATAL, LO MAS QUE  PODEMOS,  PERO 
TAMBIEN LOS EMPLEADOS PUBLICOS TIENEN DERECHO A GANAR  UN MEJOR SUELDO Y 
POR ESO DECIDI, AUMENTARLES EL SALARIO, PORQUE SI PODEMOS HABLAR DE TEORIAS 
ECONOMICAS, YO NO SOY ECONOMISTA, AFORTUNDAMENTE PUEDO DECIR MI OPINION Y 
ME DECIAN NO, ES QUE NO  HAY QUE AUMENTARLES PORQUE ESO VA A COSTAR 40 
MILLONES. SEÑORES, COMO ES POSIBLE QUE TENGAMOS  EMPLEADOS PUBLICOS OCHO 
AÑOS SIN AUMENTARLES EL SALARIO. 
 
A MI ME HUBIERAN RENUNCIADO A MI EMPRESAS, PONGANSE USTEDES A PENSAR COMO 
VAN A VIVIR CON EL SALARIO, SI HEMOS TENIDO CAMBIOS EN EL PAIS, HAY QUE 
AUMENTARLES A LOS EMPLEADOS PUBLICOS. 
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YO QUIERO SERLES ABSOLUTAMENTE HONESTOS A TODOS MIS AMIGOS Y COLEGAS 
EMPRESARIOS, EL CRECIMIENTO DEL PAIS ES POSIBLE, EL MAYOR CRECIMIENTO, EN LA 
MEDIDA  QUE NOS PONGAMOS DE ACUERDO Y QUE NOS COMPROMETAMOS AMBOS, 
USTEDES Y NOSOTROS, YO ESTOY LISTO, YO NO TENGO NADA PRECONSEDIDO NI TENGO 
PROBLEMAS DE ORTODOXIA ECONOMICA, SI HAY QUE TOMAR DECISIONES DE TIPO 
SECTORIAL, YA LAS ESTAMOS TOMANDO CON EL AGRO Y CON POQUITO TENEMOS  A UN 
AGRO QUE CRECE  AL 3.3%, Y NO ESTAMOS CONFORMES  Y VAMOS A CRECER MAS ESTE 
AÑO Y VAMOS A TRIPLICAR EL CULTIVO DEL ALGODÓN Y HEMOS ENTREGADO LA SEMILLA 
MEJORADA A LOS CAMPESINOS  PARA QUE PRODUZCAN MAS. 
 
Y HE ANDADO EN LOS ESTADOS UNIDOS, TOMAMOS LIDERAZGOS COMO 
CENTROAMERICA PARA HABLAR, A MI ME PUSIERON A LOS MAS BRAVOS CONGRESISTAS 
ALLA, ALGUNOS, CREO QUE NO VAN A VOTAR, PERO LA MAYORIA CREO QUE LO ESTA 
PENSANDO Y EL EJECUTIVO  AMERICANO TENDRA QUE LLAMARLOS Y PONERSE  DE 
ACUERDO, HACER NEGOCIACIONES POLITICAS  QUE SON NORMALES, PORQUE ESOS 
EXISTE AQUÍ Y EN TODOS LADOS, PORQUE CUANDO QUIERO QUE ME APRUEBEN  EL 
PRESUPUESTO  EMPIEZO A CONVENCER A DIPUTADOS. 
 
MIRA, YO TENGO UNA CALLE EN TAL PARTE, MIRA  YO QUIERO QUE ME HAGAN ESTO, ES 
NORMAL ESA ES LA NEGOCIACION POLITICA, ES EL TRABAJO DE UN PRESIDENTE, ME 
IMAGINO QUE EL MISMO, DEL PRESIDENTE DE LOS ESTADOS UNIDOS, PERO QUIERO 
DECIRLES ALGO, YO ESTOY OPTIMISTA CON EL PAIS. 
 
AYER VIMOS ALGUNAS CIFRAS QUE NOS INDICAN QUE HAN COMENZADO A REACCIONAR 
SECTORES Y SE QUE SECTORES COMO LA INDUSTRIA NECESITAN  NO DE SUBSIDIO, 
NECESITAN DE APOYO GUBERNAMENTAL PARA GENERAR EMPLEO, ESTO ES EN DOS 
DIAS. 
 
CUANTO EMPLEO ME DAN USTEDES COMO EMPRESA PRIVADA, CUANTO LES DOY YO 
COMO GOBIERNO PARA REACTIVARLO, ESE ES EL RETO Y ESO ES LO QUE VAMOS A 
RESOLVER EN LOS PROXIMOS DIAS Y ME VAN A ENCONTRAR, PORQUE AL FINAL DE 
CUENTAS, YO NO ESTOY CONFORME CON ESE CRECIMIENTO, YO QUIERO QUE 
CREZCAMOS MAS, QUE USTEDES VENDAN MAS, QUE PAGUEN MAS IMPUESTOS, QUE 
HAGAMOS MAS OBRAS SOCIALES, QUE ATENDAMOS A LA GENTE, QUE REDUZCAMOS  LA 
EXTREMA POBREZA, QUE LANCEMOS EL PLAN 2021. 
 
QUE PROYECTEMOS AL PAIS CON EL INGLES COMO SEGUNDA LENGUA DE LAS  
ESCUELAS PUBLICAS, QUE CONECTEMOS A LAS ESCUELAS PUBLICAS EN UN 35%,  EN LOS 
PROXIMOS CUATRO AÑOS, ESO ES LO QUE YO QUIERO HACER PORQUE ES LA UNICA 
MANERA, NO HAY OTRA, DE QUE ESTE PAIS SE TRANSFORME CON EDUCACION, CON 
AYUDARLE A LA GENTE  EN EXTREMA POBREZA. 
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ALGUNOS SE PREOCUPARON ES QUE TONY SACA YA SE VOLVIO POPULISTA, NO 
SEÑORES, HAY QUE IR A TOROLA PARA DARSE CUENTA QUE ESA GENTE NO ESTA 
PIDIENDO NADA REGALADO, QUIERE QUE LE AYUDEMOS, QUE LE MEJOREMOS EL 
ENTORNO. 
 
HOY FUI A CHAPELTIQUE UN PUEBLO MUY BONITO DE SAN MIGUEL, HE IDO, NO SE 
CUANTAS VECES EN LA CAMPAÑA, EN LA PRESIDENCIA Y LES ENTREGAMOS UNA UNIDAD 
DE SALUD, DE LA QUE ME SIENTO ORGULLOSO, CON LABORATORIO CLINICO, USTEDES 
NO SE IMAGINAN LA CANTIDAD DE COSAS QUE LE ESTAMOS ENTREGANDO, LA GENTE 
ESTABA FELIZ, UNA COSA PEQUEÑA, PEQUEÑAS GRANDES OBRAS QUE AQUÍ EN LA 
CAPITAL TAL VEZ NO SON IMPORTARTES EN EL CONTEXTO NACIONAL, PERO 
LOCALMENTE CAMBIA LA VIDA. 
 
POR ESO ES QUE MI PUBLICIDAD GUBERNAMENTAL DE MI PRIMER AÑO DICE: EL 
PRESIDENTE SACA ESTA ENTREGANDO OBRAS, CUMPLIENDO PROMESAS QUE ESTAN 
CAMBIANDO VIDAS Y ESE ES EL OBJETIVO. 
 
USTEDES SON MIS SOCIOS AMIGOS EMPRESARIOS PARA CAMBIARLES LA VIDA A LOS 
SALVADOREÑOS, PARA MEJORAR EL ENTORNO Y NO PERMITIR QUE GOBIERNOS 
POPULISTAS LLEGUEN A NUESTRO PAIS Y HAGAN DESORDEN CON LA ECONOMIA. 
 
COMO LO DIJE AYER Y LO DIJE EL  1 DE JUNIO DEL 2004, YO SOY UN HOMBRE DE 
EMPRESA PRIVADA, UN HOMBRE DE DERECHA, PERO UN HOMBRE QUE TIENE CLARO, 
QUE LAS BANDERAS SOCIALES O LAS TOMAMOS NOSOTROS O LAS TOMAN LOS 
IRRESPONSABLES Y NOS DESORDENAN EL PAIS. 
 
Y LA IZQUIERDA EN ESTE PAIS NO ES PATRIMONIO, NO LO TIENE COMO PATRIMONIO, NO 
DEBERIA TENER COMO PATRIMONIO LAS BANDERAS SOCIALES, ELLOS SE LAS 
APROPIARONN Y NOSOTROS NOS DEJAMOS, PUES YO NO ESTOY DISPUESTO A DEJARME 
A QUE ME QUITEN ESTE TRABAJO QUE HA SIDO NUESTRO EN LOS ULTIMOS AÑOS. 
 
YO LOS INVITO A USTEDES A QUE JUNTOS HAGAMOS TODO LO QUE ANUNCIE ESTE 1 DE 
JUNIO, YA HE HABLADO CON ANEP, AYER OFICIALMENTE INVITE A QUE MONTEMOS LAS 
MESAS DEL PACTO POR EL EMPLEO. 
 
AYER OFICIALMENTE EN EL DIA DEL DISCURSO HABLE DEL FONDO DE MITIGACION DE 
RIESGO, Y LE ENCONTRAMOS UNA SALIDA  SIN TENER QUE SACRIFICAR EL ERARIO 
NACIONAL, LE ENCONTRAMOS UNA SALIDA, PARA TRANSFORMAR LOS BONOS 
APROBADOS POR LA ASAMBLEA, A LOS DOS PRESTAMOS INTERNACIONALES, 7 MILLONES 
DE DOLARES PARA IR HACIENDO UN FONDO QUE  SE CONVIERTA EN OPORTUNIDAD, UN 
VERDADERO FONDO QUE NUNCA HA TENIDO EL PAIS. 
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SALIMOS CORRIENDO CUANDO HAY UNA EMERGENCIA, EL DIA DEL HURACAN NO HABIAN 
NI FRAZADAS EN EL PAIS, Y ESE ES UN TEMA QUE LE CORRESPONDE AL GOBIERNO. ASI 
ES QUE YO LOS INVITO A QUE NOS DEMOS LA MANO, PORQUE ESTE PAIS, ESTE EL 
SALVADOR VALE LA PENA Y JUNTOS  ESTOY SEGURO QUE LO VAMOS HACER, UN PAIS 
CON SENTIDO HUMANO. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS , QUE DIOS LOS BENDIGA Y GRACIAS POR INVITARME, 
FELICIDADES A LOS GRADUADOS. 
 
 
 


